



令和7年1月17日 今治市立桜井中学校

新しい年、令和7年が始まりました。本年もよろしくお祈りします。3学期がスタートして10日が立ちました。生徒たちは寒さに負けず学習に部活動に頑張っています。また、3年生はいよいよ受検を迎える大切な時期です。生徒の体調面に配慮しながら、今後も学校行事等、教育活動を行います。ご家庭や地域の皆様にも引き続きご理解、ご協力をお願いします。

始業式

8日に3学期の始業式をオンラインで行いました。校長先生の式辞に続き、各学年の代表者が3学期に向けての抱負を発表しました。表彰伝達、生徒会役員任命式も行われ、学校生活の各場面で3年生に代わって2年生が中心になった活動がスタートしました。3学期は、それぞれの学年の総仕上げであり、次の学年への準備期間でもあります。3年生は、自身の進路に向けてラストスパートを、2年生は、桜井中学校の核となるために、1年生は、先輩として新入生の手本となるよう、勉強や部活動に精進してほしいと思います。



生徒会引継ぎ式

生徒会役員任命式の後、生徒会引継ぎ式が行われました。旧生徒会役員に花束贈呈後、一人一人がお礼の挨拶を行いました。旧生徒会役員の皆さん、1年間ありがとうございました。新生徒会役員は3年生の意思を引き継ぎ、更にすばらしい桜井中学校になるように頑張ります！



愛媛いよかん いい予感！！

9日に3年生は、JAより合格祈願のいよかんをいただきました。愛媛のいよかんいい予感！！いよかん食べてパワー全開！必ず受検に勝ちます！JAのみなさん、本当にありがとうございました！



校則検討委員会

校則見直しについて15日に新旧生徒会役員、教職員、また、PTA、学校運営協議会の方々をお招きし、校則検討委員会を行い、参加者それぞれの立場で意見交換を行いました。今回話し合った内容は職員会等で再度確認した後、来年度より実施します。

生徒、教職員、保護者、そして学校に関わる全ての人たちがこれからも「楽しく居心地のいい学校」であるように、更に前進していきます！

